

Sociedad Mexicana de Medicina Física y Rehabilitación, A.C. Bienio 2006-2008

Nuestra Sociedad fue fundada en 1966 por un pequeño grupo de grandes médicos visionarios, conscientes de la importancia y futuro de la Medicina Física y la Rehabilitación.

El crecimiento y fortalecimiento logrados a través de los años, conllevan el reconocimiento y un lugar preponderante en el panorama de las múltiples especialidades médicas.

La mayor esperanza de vida y las características actuales de ésta, han incrementado la morbilidad de la discapacidad en el curso de la vida del ser humano.

El equipo multidisciplinario de Rehabilitación tiene como objetivo principal el revertir o minimizar la discapacidad y cada uno de sus elementos tiene su importancia particular en el proceso médico, cuyo núcleo es el discapacitado.

Nuestros objetivos deben adecuarse a las necesidades del discapacitado, de su familia y de la sociedad en general.

El conocimiento universal es compatible y se enriquece en la búsqueda de la perfección de la humanidad y la certidumbre sustituye a las dudas.

El porvenir de esta Sociedad y de sus miembros está en nuestras manos, unidos todos por el amor que desarrollamos por nuestra especialidad médica, ya que la actividad gremial es reflejo y resultado de nuestra madurez.

«POR EL ENGRANDECIMIENTO DE LA REHABILITACIÓN»

Dr. Ángel Óscar Sánchez Ortiz

www.medigraphic.com